



輝け！中央っ子

校訓（やさしく かしこく たくましく）

令和4年9月2日（金）

今年度のテーマ（好きです 中央！）

6号（文責）山口 公敏

【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成



42日間の夏休みが終了し、前期後半がスタートしました。久しぶりの学校でしたが、子ども達は元気に登校していました。1日から新しい給食センターの食事が提供されました。集会でセンターの様子を説明していましたが、以前より多くなった食器を運ぶのになれていない様子でした。ただ、とても温かくておいしく感じました。食器も新しい物になりました。今まで以上に感謝しながら好き嫌いせずにとくさん食べてくださいね。先月28日には役員の方々に3年ぶりの美化作業を行いました。主に草集めと窓ふきでしたが、とてもきれいになりました。日頃できないところを掃除していただき、大変ありがたく思います。特に今年度は11月2日に本校で体育の研究発表会を行います。少しでも環境を整えられたことは、児童の励みにもなります。集会でも紹介しましたが、私たちは多くの人に支えられています。今後も勉強や運動を一生懸命頑張りましょう。いい発表会になるようみんなで頑張りたいと思います。9月に入って随分暑さも和らいできましたが、特に日の入りが早くなってきました。夕方は、暗くなるのが早いです。交通事故に気をつけて早めに帰宅しましょう。写真は「さっちゃん文庫」で図書室にあります。平成12年9月27日に、当時中央小3年生のさちさんが交通事故で亡くなりました。その後、二度と交通事故を起こしてほしくない思いから、ご両親が本を寄贈していただいています。今年、たくさん本を購入していただきました。ぜひ多く子ども達に読んでほしいと思います。ご両親の思いを大事にしながら、本校から誰一人も交通事故に遭わないように、今後も学校の登下校時は、交通ルールを守り安全に歩きましょう。